

P R E S S E M I T T E I L U N G

Grün, gesund und lecker: Grünkohlessen ab dem 23. Januar

Alle Nordlichter aufgepasst, ein Stückchen Heimat kommt wieder in die süddeutsche Küche: Der Grünkohl ist da! Passend zu den kalten Wintertagen erwarten die Studis im Januar wieder herzhaftere Speisen aus Grünkohl in verschiedenen Varianten.

In der Triplex-Mensa kann man sich bereits am 23. Januar auf Grünkohl mit Mett-Enden, Kassler und Bratkartoffeln freuen. Für alle VegetarierInnen und VeganerInnen gibt es zudem Grünkohl-Quiche und Kichererbsen-Currypfanne mit Grünkohl.

Einen Tag später gibt es dann in der Zentralmensa das Grünkohlessen mit Bremer Pinkel, Kassler und Salzkartoffeln. Dazu bieten die Küchenchefs auch noch vegetarischen Grünkohlaufauf und eine vegane Grünkohl-Ebli-Pfanne.

Richtig norddeutsch wird es am 25. Januar ab 17.00 Uhr in der zeughaus-Mensa: Passend zum Grünkohlessen gibt es zudem Astra Pils 0,33l und einen Malteserschnaps.

Also vorbeischaun und genießen!

<https://facebook.com/events/161933367672654/>

Kontakt

Bianca Fasiello
Marketing und Kommunikation
Tel.: 06221 54-2657
E-Mail: pr@stw.uni-heidelberg.de
www.studierendenwerk-heidelberg.de

Das Studierendenwerk Heidelberg ist eine Anstalt des öffentlichen Rechts und ist für die soziale Betreuung und Förderung von rund 49.000 Studierenden an den Hochschulstandorten Heidelberg, Heilbronn, Künzelsau, Schwäbisch Hall, Mosbach und Bad Mergentheim verantwortlich.